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ACTA DE LA REUNIÓN DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO 

DE TECNOLOGÍA ELECTRÓNICA 

CELEBRADA EL DÍA 4 DE ABRIL DE 2018 

(ACTA Nº 144 LIBRO 4) 

 

Se inicia la sesión ordinaria en segunda convocatoria a las 13:30 horas del día 4 de abril 

de 2018 en la Sala de Juntas de Telecomunicación de la Universidad de Málaga.  

 

Relación de asistentes 
 

 

PDI Doctor o perteneciente a Cuerpos Docentes 

Universitarios 

D. Alfonso Ariza Quintana  

D. Fabián Arrebola Pérez 

D. José Manuel Cano García 

D. Eduardo Casilari Pérez 

D. Francisco Coslado Aristizábal   

Dña. Carmen García Berdonés 

D. Francisco García Lagos   

D. Martín González García 

Dña. Eva González Parada 

D. Gonzalo Joya Caparrós 

D. Luis Molina Tanco   

D. Rafael Jesús Moreno Sáez    

D. José Luis Navas Borrero 

D. Juan Pedro Peña Martín  

D. Eduardo Javier Pérez Rodríguez 

D. Alberto Poncela González 

D. Arcadio Reyes Lecuona 

D. Juan Antonio Rodríguez Fernández 

D. Juan Manuel Romero Jerez 

D. Gabriel Valencia Miranda   

D. Francisco Javier Vizcaíno Martín  

 

Resto de Personal Docente  

-- 

 

PAS 

D. Francisco Gabriel Báez Moya  

D. Ernesto Rivas Montoya 

 

Alumnos 

D. Javier Baratech Bobadilla 

Dña. Inés Macarena Guerrero Espinosa 

Dña. Rocío Martín Lima 

D. Pablo Mateos Ruiz 

D. Samuel Pareja Aguilera 

 

 

 

 

EXCUSAN SU ASISTENCIA: 

 

PDI Doctor o perteneciente a Cuerpos Docentes 

Universitarios 

D. Antonio Díaz Estrella 

D. Francisco Javier González Cañete 

D. Ignacio Herrero Reder 

Dña. Ana Pozo Ruz 

D. Ricardo Ron Angevin 

D. Francisco José Sánchez Pacheco 

D. Pedro Sotorrío Ruiz 

Dña. Concepción Téllez Labao 

Dña. Carmen Lourdes de Trazegnies Otero 

Dña. D. Trujillo Aguilera 

Dña. Amalia Cristina Urdiales García 

 

 

Resto de Personal Docente  

-- 
 

PAS 

D. Arturo Assunçao Gil 

Dña. Trinidad Gutiérrez García 

 

Alumnos 

-- 
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Orden del día 
 

 

1. Constitución del Consejo de Departamento. 

2. Informe del Director del Departamento. 

3. Información sobre asuntos de trámite. 

4. Propuesta y aprobación, si procede, de los criterios de pertinencia para el Baremo de 

Contratación de Profesores Ayudantes. 

5. Sugerencias y preguntas. 

 

Acuerdos adoptados 
 

 

1. Constitución del Consejo de Departamento. 

 

El Director de Departamento, D. José Luis Navas Borrero, presenta a los nuevos 

representantes de alumnos en el Consejo de Departamento, resultado de las elecciones realizadas 

durante el mes de noviembre, estos son: 

D. Javier Baratech Bobadilla – Grado Ing. Sistemas Electrónicos 

D. Maher Bouymejan – Grado Ing. Electrónica Industrial 

Dña. Inés Macarena Guerrero Espinosa – Grado Ing. Electrónica Industrial 

D. Ramón Heras García – Grado Ing. Sistemas Electrónicos 

D. José María Jiménez Maeso – Grado Ing. Electrónica Industrial  

D. Francisco Martín Bayona – Grado Ing. Sistemas de Telecomunicación 

Dña. Rocío Martín Lima – Grado Ing. Tecnologías de Telecomunicación 

D. Pablo Mateos Ruiz – Grado Ing. Tecnologías de Telecomunicación 

D. Samuel Pareja Aguilera – Grado Ing. Sistemas Electrónicos 

D. Juan Manuel Peña Trapero – Grado Ing. Sonido e Imagen 

D. Alejandro Pérez Cobaleda – Grado Ing. Tecnologías Industriales 

D. Manuel Ruiz Ruiz – Grado Ing. Telemática 

 

Indica, además, la incorporación al Departamento de los profesores sustitutos D. Luis 

Vicente Calderita Estévez y D. Javier Roda Martínez. 



Acta 144, 4 de abril de 2018/ Página 3 de 8 

 

 

A todos ellos les da la bienvenida al Consejo y agradece el interés participativo del nuevo 

alumnado que entra a formar parte del Consejo. 

 

El Director da por constituido el nuevo Consejo de Departamento.  

  

2. Informe del Director del Departamento. 

 

1. Presupuesto 2018 

Se informa de la nueva fórmula que se establece para el reparto presupuestario de los 

departamentos, donde aparece una componente fija, una variable asociada a la 

docencia, una variable asociada al personal, una asociada a la investigación y otra con 

carácter adicional para departamentos con laboratorios experimentales. 

 

A partir de dicha fórmula, la cantidad presupuestada para 2018 para el 

Departamento de Tecnología Electrónica asciende a 83.177,58 €. 

 

2. Necesidades de profesorado 2018 

Se han iniciado, por parte del Secretariado de Planificación Docente, los contactos para 

determinar las necesidades de profesorado para el próximo curso. 

 

 La ratio o el exceso de capacidad serán los valores que se utilizarán para estimar 

dichas necesidades docentes. 

 

 Como novedad a destacar para este curso se ha decidido considerar un 20% más de 

horas (en la programación académica programada y las horas de docencia) a aquellos 

grupos grandes cuyo número de alumnos sea superior a 72 horas. 

 

 Está prevista una reunión con la Vicerrectora de Personal Docente e Investigador 

para el martes 17 de abril de 2018.  
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3. Comisión nueva baremación para las plazas de Profesor Ayudante Doctor 

 

Desde el Vicerrectorado de Personal Docente e Investigador se han elaborado nuevos 

criterios para la provisión de plazas de Profesorado Ayudante Doctor. Estos criterios se 

aprobaron en Consejo de Gobierno del 21 de diciembre de 2017 y son generales para 

toda la Universidad de Málaga. En ellos se establece la posibilidad de elaborar anexos 

específicos para las distintas subramas de las distintas comisiones de acreditación de 

profesorado de la ANECA. 

 

Los diferentes Centros han coordinado varias reuniones al respecto. En nuestro caso 

la ETSI Telecomunicación y la Escuela de Ingenierías Industriales han coordinado las 

reuniones de la Comisión de Ingeniería Eléctrica y de Telecomunicaciones (C11) y la 

Comisión de Ingeniería Mecánica (C10) 

 

4. Resolución de la plaza de Profesor Ayudante Doctor 058AYD16 

 

Actualmente la plaza está otorgada a una candidata y se espera que, en breve, firme el 

contrato correspondiente. 

 

5. Grupos de Trabajo para el Análisis de los Sistemas de Evaluación en la ETSI de 

Telecomunicación 

Se están teniendo reuniones para analizar la diferente problemática y la posible 

definición en la distribución de las componentes de evaluación continua y final en el 

proceso de evaluación. 

 

6. Revisión de los criterios de espacios (despachos) en la Escuela de Ingenierías 

Industriales 

Se están revisando los criterios de reparto de puestos de despacho en la Escuela de 

Ingenierías Industriales con la intención de optimizar y distribuir más equitativamente 

los mismos.  
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7. Revisión de los horarios docentes en la Escuela de Ingenierías Industriales 

Se han realizado una serie de reuniones por parte de la Dirección de la Escuela de 

Ingenierías Industriales para establecer los horarios del Centro para el próximo curso, 

manteniendo, en lo posible, una estructura horaria similar para todos los cursos y 

titulaciones. 

 

En lo que respecta a nuestro Departamento, no ha habido demasiados cambios con 

respecto al curso pasado, teniendo en cuenta que los cambios principales se han 

producido en las asignaturas de la antigua Escuela de Ingeniería Industrial en la que el 

Departamento tenía menos docencia. 

 

8. Varios 

El Director del Departamento informa de: 

- Que está pendiente la renovación de las diferentes Comisiones del Departamento. 

Se incluirá en el orden del día de la próxima reunión ordinaria del Consejo de 

Departamento. 

- La necesidad de mejorar algunos aspectos de la página web del Departamento y de 

los Grupos de Investigación. Actualización de la información suministrada. 

- Los problemas con la gestión en general al verse falta de coordinación entre 

Centros, Departamento y la propia Universidad, en algunos casos, por la falta de 

unificación de criterios (reglamentos de Trabajos Fin de Grado, horarios, 

asignación al profesorado, reducciones docentes, elecciones alumnos, 

financiación…) 

- Que el profesor D. Francisco José Sánchez Pacheco está organizando un curso de 

soldadura SMD que ya organizó el curso pasado. 

- Que la rama de estudiantes del IEEE prepara un curso de diseño de PCB con Eagle. 
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3. Información sobre asuntos de trámite 

El Director informa sobre la firma de contratos que se han llevado a cabo en el Departamento y 

que se aprobaron previamente a este Consejo como asuntos de trámite, estos fueron: 

 

 TÍTULO:  Realización de trabajos de investigación en el Proyecto de Desarrollo del 

Sistemas Tecnológico para la Gestión de la Seguridad Radiológica del Paciente 

(SERADPA) 

EMPRESA: GESTISA. Gestión Integral de Servicios Asistenciales S.A. 

DURACIÓN: Desde 01/06/2017 hasta el 30/11/2018 

PROFESOR RESPONSABLE: Antonio Jesús Bandera Rubio 

PARTICIPANTES: Antonio Jesús Bandera Rubio y Personal a contratar 

 

 TÍTULO:  Seguimiento de individuos en zonas de protección especial. 

EMPRESA: SHS, S.L. 

DURACIÓN: Hasta el 03/12/2019 

PROFESOR RESPONSABLE: Antonio Jesús Bandera Rubio 

PARTICIPANTES: Antonio Jesús Bandera Rubio, Martín González García, Juan Antonio 

Rodríguez Fernández 

 

 TÍTULO: Sistema de Comunicación para pacientes con Síndrome de Enclaustramiento 

(SICSE) 

EMPRESA: Proyecto de investigación de tecnologías accesibles Indra – Fundación 

Universia  

DURACIÓN: 12 meses 

PROFESOR RESPONSABLE: Ricardo Ron Angevin 

PARTICIPANTES: Álvaro Fernández Rodríguez, María Teresa Medina Juliá y Personal a 

contratar 
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4. Propuesta y aprobación, si procede, de los criterios de pertinencia para el Baremo de 

Contratación de Profesores Ayudantes 

El Director cede la palabra al profesor D. Eduardo Casilari Pérez, presidente de la Comisión 

Asesora del Departamento, que informa,  

- Por un lado, del largo proceso seguido para la resolución de la plaza de ayudante doctor 

058AYD16 indicando que finalmente se ha resuelto en favor de la candidata que quedó en 

segundo lugar tras la renuncia del primer seleccionado. 

- Por otro lado, de los criterios de pertinencia propuestos para el Baremo de Contratación de 

Profesores Ayudantes y que deben aprobarse en Consejo de Departamento. 

Tras debatir la propuesta, el Consejo de Departamento decide establecer los criterios de 

pertinencia en los siguientes términos: 

 

Nuevas pertinencias: formación académica 

 

Pertinencia       Coef.                                Área 

Alta                       1               Ingeniería de Telecomunicación, Ingeniería en Electrónica,   

                                               Ingeniería Industrial (esp. Electrónica), Ingeniería en Automática   

                                               y Electrónica Industrial, así como todas las siguientes: 

                                                      titulaciones de grado reguladas por la Orden CIN/352/2009, 

                                                      titulaciones de máster reguladas por la Orden CIN/355/2009, 

                                                      titulaciones de grado reguladas por la Orden CIN/351/2009  

                                                                         que incluyan el módulo de tecnología especifica  

                                                                         correspondiente a Electrónica Industrial. 

                                                      titulaciones de máster reguladas por la Orden CIN/311/2009   

                                                                         cuyos contenidos hayan desarrollado suficientes  

                                                                         competencias específicas o complementos            

                                                                         relacionados con la Tecnología Electrónica. 

 

                                             Asimismo, se considerarán con la máxima pertinencia todas  

                                             aquellas titulaciones que desarrollen un grado suficiente de 

                                             competencias específicas relacionadas con el área de Tecnología  

                                             Electrónica. 

 

Media               0,5               Licenciatura en Ciencias Físicas, Ingeniería Informática, Ingeniería 

                                             Industrial (otras especialidades), así como el resto de grados y 

                                             másteres oficiales asociados con las ingenierías TIC. 

 

Baja                  0,1                 - 

 

Muy baja            0                Resto de titulaciones 
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Nuevas pertinencias: resto apartados 

 

Pertinencia    Coef.            Área 

Alta                    1               Tecnología Electrónica. 

 

Media               0,5              Arquitectura y Tecnología de Computadores, Ciencia de la 

                                            Computación e Inteligencia Artificial, Electrónica, Ingeniería de 

                                            Sistemas y Automática, Ingeniería Telemática, Lenguajes y  

                                            Sistemas Informáticos, Teoría de la Señal y Comunicaciones, 

                                            Ingeniería Eléctrica. 

 

Baja                  0,1              Electromagnetismo y Física aplicada 

 

Nula                   0               Resto 

 

La propuesta, en los términos señalados, se aprueba por asentimiento sin derogarse los 

criterios que estaban establecidos anteriormente para la baremación de aspirantes a otras plazas 

distintas a las de Profesor Ayudante Doctor. 

  

5. Sugerencias y preguntas 

 

En este punto interviene el Director del Departamento para leer un comunicado de la profesora 

D. Trujillo Aguilera donde dicha profesora, que excusa su asistencia al Consejo de 

Departamento debido a sus actividades docentes, agradece a todos los miembros del 

Departamento de Tecnología Electrónica su actitud, siempre positiva, ante su nueva situación 

personal. 

 

No habiendo más intervenciones, el Director agradece, a todos, la participación en el Consejo. 

 

Sin más asuntos que tratar se cierra la sesión siendo las 15:30 horas. 

  

Málaga, 4 de abril de 2018 

 

 

 
 

 

Fdo: José Luis Navas Borrero                                                 Fdo: Francisco Javier Vizcaíno Martín 

       Director del Departamento Secretario del Departamento 


